



Desfile de corcholatas en plenaria de diputados de Morena

Durante la reunión plenaria de los diputados de Morena en San Lázaro, Adán Augusto López hizo un llamado a la unidad de Morena, pues dijo que solo unidos podrían derrotar a los opositores conservadores. Claudia Sheinbaum hizo un llamado a sus compañeros aspirantes a defenderse de los ataques y calumnias.

Por su parte, Ricardo Monreal afirmó que en caso de que se quedara la encuesta única, sería difícil participar porque a él no le da confianza y en todo caso tendría que ser levantada por entes ajenos al partido. Por su parte, Gerardo Fernández Noroña expresó que Morena no puede ser juez y parte, pidió juego limpio sin golpes bajos entre las corcholatas. En tanto, Marcelo Ebrard confió en ser el candidato y recordó que desde hace años tiene un acuerdo con López Obrador de apoyar a quien esté mejor posicionado en las encuestas.

https://drive.google.com/file/d/1EizM3b_MwVOiRMbZasfBWwF6drKbi4h0/view